

5月14日からの学校再開に向けて

令和2年5月13日

鏡山小学校保護者様

明日より学校が再開となります。新型コロナウイルス感染症が完全にはおさまっていない中での学校の再開ですが、以下の点に留意し教育活動を行っていきます。

- ・ 換気を徹底し、密閉を避けます。
- ・ 密集することを避けた学習活動を行います。
- ・ グループ活動などを行う際には、近距離で組み合ったり接触したりしないよう工夫します。
- ・ こまめな手洗い、洗顔を励行します。
- ・ 多くの児童が触れる場所、物品は除菌シート等を使い消毒を行います。
- ・ 長期にわたる臨時休校から様々な悩みやストレスを抱える児童や家庭の相談に乗ります。
- ・ 職員が感染症について正しい認識を持つとともに、子どもたちの差別やいじめが起こらないような取組を行います。

◆御家庭へのお願い

- ・ 毎朝の検温、風邪症状のチェックを行ってください。軽い症状であっても学校へ連絡するとともに登校を控えてください。同居する御家族の方に感染症の疑いがある場合も同様です（その場合欠席ではなく、出席停止扱いとなります）。
- ・ 学校で体調を崩した時には家庭へ連絡しますが、お迎えをできるだけ早めにお願ひします。
- ・ 必ずマスクを着用させてください。

このような時期であるからこそ学校と家庭が力を合わせて子どもたちのために力を尽くしましょう。御協力よろしくお願ひいたします。